
ATA DA 6ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO 
DE CIDADE TIRADENTES – BIÊNIO 2022/2024.  – 20.05.2024 

Aos vinte dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, com início às 18h45, 
a reunião Extraordinária do Conselho Participativo de Cidade Tiradentes, 
estavam presentes na reunião os Conselheiros(as) titulares:- Eliane Ap. Xavier 
Saragosa, Ednaldo Paiva, Francisca Ribeiro, , Michele F. dos Santos Silva, 
Juliano S. de A. Pinto, Evelin Cristina dos Santos, Antônio Soares do Nascimento 
(19h05), Sra. Eliane avise que não poderá votar devido ao atraso,  suplentes:- 
David Rodrigo da Silva, Caique Alves de Souza , Thais Silva, Márcia Keiko, a 
interlocutora Rosa Aparecida Apolinário, o Subprefeito Caio Vinicius da Rocha 

Fujita, PAUTA:- Finalização das Propostas para o PLOA 2025;- Encerramento. 

Sra. Eliane, inicia a reunião às 18h45, e pergunta ao Subprefeito Caio sobre o 

Tablet que pediu para ser comprado, para gravação das reuniões do Conselho 

Participativo, pede para que seja liberada verba para contenção do morro que 

fica na Rua Cachoeira 2 Araras X Rua Cachoeira 7 Quedas, e para praça do 

Benfica, e explica que já veio R$350.000,00 para Rua Praça do Benfica. O 

Subprefeito Caio, fala das prioridades, que a verba é distribuída de acordo com 

as prioridades e volta a conversar se tiver alguma sobra, fala da tabela de Edif 

de SIURB, que é utilizada para saber o valor das obras, que é feita uma planilha 

e verificando os preços. Sra. Eliane, pergunta se foi feito o custo por prioridade. 

O Subprefeito Caio, explica que o Coordenador de Obras está fazendo, que é 

um pouco demorado pois só temos 01 Engenheiro Projetista e estão fazendo o 

levantamento, pede que decidam o valor, o segundo ponto a esclarece é o da 

ponte da Souza Ramos e que vai ser feita, SIURB já terminou o projeto, a coleta 

de valor em 15/07, serão  abertas as propostas e final de julho saberemos quem 

ganhou a concorrência e fará a obra, que terá uma reunião no dia 28 em SIRB 

e pedirá celeridade no processo, o terceiro ponto a falar será agenda do Prefeito, 

que virá no dia 22.05 para visita ao bairro, a partir das 9h30 fará a inauguração 

do CTA, que fica próximo ao terminal novo, e visita à cozinha escola no 

Ferroviários, e a inauguração da UBS – Cosmopolita e convida a todos para 

participarem. Pede para a interlocutora instruir o processo de compra do Tablet 

e encaminhar a CAF – Coordenadoria de Administração e Finanças. Sr. David, 

pergunta sobre a construção próxima a GCM ao lado dos prédios da Rua José 

Higino Neves (Guaianazes). Sra. Eliane, quer marcar pra fazer uma visita nas 

obras da Praça Maria da Graça. O Subprefeito Caio, dia que irá marcar com 

todos para que façam a visita. Sra. Evelin, pergunta sobre a viela dez mil dias, 

diz que há reclamações, que não estão gostando do projeto. O Subprefeito Caio 

explica que a obra ainda está em andamento, e que só assina quando está tudo 

pronto. Sr. Caique, pergunta se nãofoi discutido antes com a população. Sra. 

Eliane, pergunta sobre a presença da Casa Civil nas reuniões. Voltando a pauta 

do Orçamento Cidadão, pergunta a todos os conselheiros se a verba irá somente 

para uma obra ou se vão distribuir em várias, e abriu a votação. O Conselho 

deliberouque não vai mexer nas obras enquanto não tiverem os valores e saber 

o que será priorizado, votação unanime – 6 votos. Sra. Edi, sugere que seja feito 

um Ofício cobrando o levantamento dos valores das obras de 2023 e 2024. Sra. 



Eliane, colocou em votação – e foi unanime todos concordaram – 6 votos. 

Iniciou-se a análise das propostas do Orçamento Cidadão, foram escolhidas  10 

propostas, das 62 que foram enviadas na planilha do Orçamento Cidadão, sendo 

elas :- 1160; 1161; 1979; 958; 1977; 1985; 1982; 2227; 2615; 1175; o conteúdo 

das propostas poderão ser pesquisados na planilha em anexo, e colocadas as 5 

propostas do elaboradas pelo Conselho Participativo :- 1) 06 Praças Sensoriais 

(Autistas) sendo:- 01 na Rua Sara Kubtischeck,333 ; 01 no Setor G;01 no 65; 

01 na Rua Esteban Sales e 01 na Rua Barão Antônio de Bem Fica; 2) Indicação 

de 02 cozinhas solidárias , sendo:- 01 na Rua Cristovão de Molina em frente ao 

número 3765(UBS); e 01 na Rua dos Têxteis, 1349; 3) Pedimos redução de 

velocidade (lombada) nas Ruas :- 03 na Rua Barão Monteiro de Tremembé; 01 

na Rua Atalaia, prox. Ao nº11A; 01 na Rua Oliveira Roma nº200; 02 na Rua 

Padre Aldemar Nogueira em frente a Escola Mariuma; 01 na Rua dos Têxteis, 

em frente ao Parque da Ciência ;01 na Rua dos Têxteis, em frente a UBS- 

Tiradentes; 01 na Rua Santo Rizzo; 01 na Rua Luiz Carlos Libai; 01 na Rua 

Eduardo Sanches; Construção de 01 EMEF no Jardim Vitória; 4) Construção 

de UBS - no Jardim Vitória -sugestão Rua Asa Branca); 5) Solicito mais verba 

para a construção de novos parquinhos e manutenção dos parquinhos existentes. 

Solicito também mais brinquedos acessíveis nas praças e nos parques. Sr. 

Caique fez a leitura de todas as propostas escolhidas. Sra. Eliane, encerrou a 

reunião às 21h30. 

  

 

 

 


